

明けましておめでとうございます

謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

平成31年（2019年）を迎えました。旧年中は、保護者や地域の皆様から温かいご支援やご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。新しい年を皆様とともに迎えられることを心よりありがたく存じます。

平成という元号もあと数か月となりました。この30年間の様々な出来事を教訓とし、来る新元号のもと、全ての国民が夢と希望をもち、平和で幸せな生活を送ることができるよう切に願います。

さて、美郷北学園は開校5年目の春を迎えることとなります。「美郷北学園ならではの教育」の実現に向けて、幼稚園と小学部そして中学部が点でなく線で結ばれ、保護者や地域の皆様と面をつながり、その広さを拡大してまいります。「満を持して生まれた赤ちゃんが、はいはいを覚え、つかまり立ちから一人歩きをはじめ」…過去4年間の歩みを例えると、正に赤ちゃんの育ちと同じではないでしょうか。では5年目は？「自分の歩みを確かめながら、変わる景色や出会う人に大いに興味をもつ」幼児期ではないかと考えます。新しいことにチャレンジしながら、自力を付けるときと考えます。そのために、職員一同全力でがんばります。

本年も、なにとぞよろしく願い申し上げます。

平成31年1月 美郷北学園 校長 末廣 恭雄

新年の抱負 ～始業式での作文発表から～

◇ 阿部美利奈さん（3年）

「鉄棒（逆上がり）」「正しい姿勢」「字をていねいに書く」ことをがんばりたい。あきらめずに挑戦すればできるようになると思う。

◇ 日野雅斗さん（6年）

（「理想達成」の書き初めを示し）「JRC活動」「苦手教科の克服」「早寝早起き」を目指す。最後まで努力し続け、自立した6年生になる。

◇ 加藤龍侍さん（9年）

めあては「健康」と「受験」。特に高校入試は、自分の将来を大きく決める。自分の魅力をしっかりと伝えたい。また、9年全員で合格を目指す。

贈る言葉

～9年生の高校入試に向けて～

年が明け、9年生にとってははいよいよ人生で初めての進路選択のときがやってきます。義務教育の9年間は、多くの子どもたちが皆同じ方向を向いて歩んできますが、ここから先はそれぞれの夢や希望の実現に向けて「自分の道」を進みます。誰もが通っていかなければならない道です。

先日の入試説明会の折に、私は「**志**」^{こころざし}という言葉^{こころざし}を9年生に贈りました。意味は、「思い決めた目的や目標の実現に向け、心を集中する」ということでしょうか。自分の進路を決めるに当たり、しっかりとした決意をもつということ。もちろん、人の道はそれぞれですし、途中で変わることもあります。大切なのは、志（高い理想と目標）をもつことによって、辛く苦しいときでも自分を奮い立たせることができるということです。そのことを9年生と保護者に伝えたかったのです。

また、昨年8年生の「立志式」のときに紹介した幕末の思想家である吉田松陰の言葉も添えました。志を高く、眉根を上げて高校入試に打ち勝ち、うれしい15の春を全員で迎えらることを祈るばかりです。

9年生は、学習面だけでなく生活面でも、また様々な学校行事においても北学園のすばらしいモデルとして活躍してきました。下級生が「〇〇さんのようになりたい」「〇〇さんのあとを受け継ぎたい」と思うほどのあこがれです。その力を、今度は自分自身のために発揮してほしいと思います。

がんばれ9年生。受験は団体戦。友達も保護者も先生方も地域の皆さんも、あなた方のサポーターです。

夢なき者に理想なし、
理想なき者に計画なし、
計画なき者に実行なし、
実行なき者に成功なし、
ゆえに、夢なき者に
成功なし。

吉田松陰



行事予定 2月

- 5日（火） 町合同立志式（8年）
- 6日（水） 県立高校推薦入試
入園説明会
- 8日（金） 進級説明会（6年）
- 15日（金） 入学説明会（幼）
- 22日（金） 学園参観日（全）

明日のチカラ

君が当たっている大きな壁は・・・重いけど扉なのかもしれないよ

佐藤秀峰（漫画家）「ブラックジャックによろしく」より

ホームページをご覧ください

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/1665/htdocs>
または、美郷町立美郷北学園 で検索

